



Beltrán espera que presupuesto 2025 priorice los problemas y necesidades de los ciudadanos

El Parlamentario Mallequino aseguró que ya es hora de invertir en mejorar la calidad de vida de sus vecinos con caminos, APR, viviendas, atención de adultos mayores, educación salud y seguridad.

La Cámara de Diputados se encuentra discutiendo el proyecto de ley del presupuesto para el año 2025 y durante su intervención ante el pleno de la Cámara por este tema, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva manifestó que espera que este año finalmente se priorice la solución de los verdaderos problemas y necesidades de los ciudadanos que representa.

“Sin lugar a dudas —afirmó— en esta sesión y durante toda la semana estaremos discutiendo el presupuesto del año 2025. Espero que en esta discusión general y luego en la discusión específica de las partidas se prioricen realmente las verdaderas necesidades y problemas que afectan a los vecinos que represento y que viven en una de las regiones más pobres del país, como es

la región de La Araucanía”.

El Parlamentario Mallequino dijo que espera que “cada peso se invierta en los caminos del sector rural, por ejemplo, en el proyecto de reposición del puente Quepe, ubicado en la comuna Vilcún; el financiamiento del proyecto El mirador del Malleco de Collipulli, que es la entrada principal a la región de La Araucanía; en las rutas que están en pésimas condiciones, como es el caso de la ruta que une Melipeuco con Icalma en Lonquimay; la ruta S-31 en el tramo Vilcún con Cajón y la ruta R-237 de la comunidad Mariano Tori y otras ocho comunidades de Collipulli”.

Asimismo subrayó que espera que también se tome en cuenta “la demanda aún sin resolver de agua potable rural para miles de familias, como lo



son los vecinos de Flor del Valle, en Santa Julia, Curacautín y Ñereco, en Lautaro. Que se invierta realmente para superar las precarias condiciones en que viven miles de familias y que también podamos financiar y priorizar las postas de la región de La Araucanía”.

El diputado Beltrán también pidió anteponer las necesidades habitacionales de sus vecinos como los que se agrupan en los comités del megaproyecto El Avellano en Lautaro, de Santa Fe y Progreso, El Esfuerzo de Mi Casa en Collipulli, del Comité Habitacional Ultraestación, de Hogar Dulce. “Son tantos los comités de la comuna de Victoria y de Curacautín que están a la es-

pera de poder solucionar sus problemas habitacionales”.

Adultos mayores, educación y seguridad

El Congresista Curacautinense planteó, además, que es necesario invertir como corresponde “en nuestros adultos mayores, que muchas veces se sienten abandonados y requieren que se concreten obras que vayan en su beneficio y cuidado, como terminar el nuevo hospital en Curacautín y también el hospital en Traiguén, apoyar a las cuidadoras que tanto lo necesitan, la adquisición de, por lo menos, cuatro ambulancias SAMU avanzadas y hay que preocuparse de la atención de médicos especialistas por-

que no podemos seguir esperando que las familias y las personas mueran por falta de atención”.

“En educación —acotó— es muy importante y creo que es muy necesario, que se destinen recursos para distintas escuelas en nuestra región y que se elimine, de una vez por todas, el término remanente de la glosa de las becas TIC y que se respete la selección del 40 % porque se debe apoyar y beneficiar a los estudiantes y sus familias, particularmente de las escuelas rurales y de aquellas que son particulares subvencionadas y gratuitas”.

En ese sentido recalzó que hay que apoyar “con lo esencial a los estudiantes en la entrega de útiles escolares, para que puedan aprender con dignidad”.

Por último, Juan Carlos Beltrán dijo que es de suma importancia aumentar la inversión en materia de seguridad. “Si bien en La Araucanía, Carabineros, la Policía de Investigaciones y el Ejército han hecho un tremendo trabajo, es necesario reforzar su equipamiento e incentivos”.